



# 西伯小だより

SINCE 1967  
令和6年9月2日  
NO.477

南部町立西伯小学校  
〒683-0351  
南部町法勝寺 336 番地  
☎0859-66-2215

■学校教育目標：ふるさとに誇りをもち、創造と協働に富み、たくましく生きる児童の育成

## 2学期スタート！

校長 安達 嘉也

夏休み中に海や川での事故、交通事故の報道があるたびに胸が痛み、本校の子どもたちが安全に過ごしていることを願っていました。始業式当日、全校が体育館に集まる様子を見て安心すると同時にご家庭での支えがあって安全に夏休みを過ごすことができたことに感謝いたします。

さて、始業式では子どもたちに下記のような話をしました。

今年の夏はパリオリンピックが開催されました。日本もたくさんのメダルを取りましたね。ローイングと言ってボート競技の日本代表の古田直輝選手は、西伯小学校の卒業生です。私たちの学校の先輩がオリンピックで活躍されました。もしかしたら将来ここにいる誰かがオリンピック選手になるかもしれませんね。

そして昨日よりパリでパラリンピックが開催されています。パラリンピックは障がいがあるトップアスリートが出場する世界最高峰のスポーツ競技大会です。この大会には米子市出身の高橋峻也選手がやり投げで出場されます。高橋さんは子どものときの病気の関係で右腕が動かないようになったのですが、小学校から野球を始められ、高校では甲子園出場をされています。高校卒業後に次の目標として陸上競技のやり投げを始められ、今回パラリンピックの出場が決まりました。その高橋さんは「人より10倍努力をすること」、「継続は力なり」といって努力を続けることを心がけ、夢をかなえられました。ぜひ応援したいですね。皆さんも2学期、夢や目標をかなえるために引き続き努力をしてほしいと思います。

校長先生からは1学期から続けて、3つのお願いをしたいと思います。1つ目は目標を持って進んで勉強をすること、2つ目は思いやりを持ってみんなと仲良く過ごすこと、3つ目は健康で元気に、そしてあきらめず最後までがんばることです。元気に楽しく、目標をもって2学期を過ごしましょう。

今回のオリンピック、パラリンピックを通して、古田選手のように努力をすれば誰にでもオリンピックのような大きな舞台で活躍する可能性があること、そしてそのような選手は決して特別な存在ではなく、私たち母校の先輩のような身近な存在であること、また高橋選手のように自分の置かれた状況で精一杯努力を重ね、継続することで夢や目標をかなえることができることを子どもたちに伝えたいと思いました。

2学期は、ふるさと学びウォーク、マラソン大会、人権教育参観日や芸術の秋発表会、学年によっては校外学習が計画されています。普段の学習はもちろんですが、学校行事や校外学習を通して、子どもたちの成長につながる充実した学期になるよう取り組んでいきたいと思っています。

## ■自動音声応答装置の導入について～ご理解とご協力をお願いします～

先日の学校文書でもお知らせしましたが、2学期より「自動音声応答装置（録音なし）」を導入し、勤務時間外や土曜日、日曜日、祝日等の勤務を要しない日の電話を自動音声により対応します。ご理解とご協力をお願いします。

(1) 課業日（学校がある日）：夕方18時から翌朝7時50分

(2) 土曜日、日曜日、祝日等：終日（24時間）設定

(3) 春季休業日、夏季休業日、冬季休業日：夕方16時55分から翌朝8時25分

※なお、子どもたちの命に係る内容など緊急を要する場合は、学校携帯（080-5746-2781）へご連絡ください。つながらない場合は、南部町教育委員会：天萬庁舎（64-3787）※22時まで、または法勝寺庁舎（66-3112）※24時間対応へご連絡ください。

## ■忘れ物はありませんか？

夏休みにキナルなんぶに行く子どもたちが夏休みの宿題をしたり、本を読んだりする姿がよく見られました。熱中症警戒アラートが続く中で、エアコンの効いた公共施設で宿題や読書に取り組むことは、夏の過ごし方として定着してきています。公共施設で過ごすことはとても良いことですが、忘れ物が多く、施設の職員の方も対応に苦慮されています。キナルなんぶを来館される際、お子様の忘れ物がないか一度ご確認ください。



## ■登下校中の熱中症対策について（お願い）

9月になりましたが、まだまだ暑さが続いています。学校ではWBGT（暑さ指数）によって休憩時間の外遊びを中止にするなど対応を行っています。子どもたちの安全面を考え、暑さが厳しい時の登下校についてご協力をお願いします。

1. 規則正しい生活を心がけ、朝ご飯、水分補給をお願いします。
2. 帽子の着用をお願いします。
3. 登下校中はマスクを外すよう声かけをお願いします。

## ■ご協力をいただきありがとうございました。

先日、地域の方が、西伯の森をはじめとする校舎の周り、子どもたちが登下校で歩く場所などの草刈りをしてくださいました。おかげでとても気持ちよく2学期を迎えることができました。また、夏休み中、職員が草刈り作業をしていたところ、たまたま来校された保護者の方が一緒にしてくださったこともありました。本当にありがとうございました。そして、2学期もグラウンドの芝刈り等、地域の皆様にご協力をいただくこととなりますが、どうぞよろしくお願いいたします。

また、2学期には、学びウォーク、1年生のいもほりや5年生の稲刈りなどでも地域の方々やCSの方々に大変お世話になります。また、その様子をおたよりやHPでお伝えをしていきたいと思っております。